行

情

今金町の交通事故死ゼロ 1500 日を達成

●交通事故死ゼロ 1500 日達成表彰状伝達式

6月25日午前零時、今金町の交通事故死ゼロの日数が1500日を達成しました。

1500 日の達成に対して、6月29日に今金町役場にて表彰伝達式が行われました。伝達式には外崎町長が出席し、北海道交通安全推進委員会から表彰状を受け取りました。



●道内の現在継続中の交通事故死ゼロの主な市町村 (1,000 日以上)

順位	市町村名	開始日	トータル日数
1	西興部村	平成 7年 1月31日	9, 649
2	京極町	平成 16 年 1月22日	6, 371
3	島牧村	平成 16 年 8月15日	6, 165
4	古平町	平成 18年 1月10日	5, 652
5	北竜町	平成 19年 5月 4日	5, 173
6	興部町	平成 19年 8月17日	5, 068
7	神恵内村	平成20年 9月15日	4, 673
8	上/国町	平成20年11月3日	4, 624
9	泊村	平成 20 年 12 月 1日	4, 596
10	利尻町	平成21年 8月12日	4, 342
	•	•	•
51	今金町	平成29年 5月17日	1, 507

※令和3年7月1日現在

7月13日に交通安全協会連合会、地域安全活動推進委員によっておこなわれた交通安全の啓発物品の配布の様子です。このように定期的に交通安全啓発を行うことにより、地道な活動が実を結んで交通事故死ゼロの日が日々更新されています。

●交通安全の為に運転で意識すべき事

ながら運転はやめましょう



運転中は、携帯 電話などで通話し たり、カーナビな どを操作するなど の「ながら運転」 はやめましょう。

ウィンカーは確実に出しましょう

自動車を運転しているときは、方向指示器を確実に作動させ、正しい合図を早めに出しましょう。



飲酒運転は絶対にしない



飲酒運転、速度 超過運転、信号機 無視等の悪質・危 険な運転は絶対に しないようにしま しょう。

疲れたら休憩をしましょう

長時間運転するときには、ながまして居眠り・過 が運転の防止に努動しまう。



【問合せ】くらし安心課 ☎82-0111

情報

情報かわら版

令和3年度今金町納税功労表彰

令和3年度今金町納税功労表彰を御影納税貯蓄組合、上鈴金納税貯蓄組合、神丘中央納税貯蓄組合が受賞されました。

※今年度の表彰式(総会)が、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため書面決議での開催となり、個別に表彰を行いました。

これは、各種税金の納期限内納付が100%または、それに近い収納率を直近の過去5年間において維持している功績をたたえ、その組合に対し町長から贈られるものです。

- ◆御影納税貯蓄組合は、昭和 47 年 8 月に設立され、現在組合員は 7 名で、昭和 60 年度と平成 13 年度にも功労表彰を受賞されております。
- ◆上鈴金納税貯蓄組合は、昭和 38 年 4 月に設立 され、現在組合員は 7 名で、昭和 47 年度と平成 12 年度にも功労表彰を受賞されております。
- ◆神丘中央納税貯蓄組合は、昭和28年6月に設立され、現在組合員は10名で、昭和52年度と平成11年度にも功労表彰を受賞されております。

第71回 社会を明るくする運動

7月7日、役場庁舎にて第71回社会を明るくする運動内閣総理大臣メッセージ伝達式が行われました。

図館保護観察所林所長から伝達が行われ、犯罪や非行の防止と、立ち直ろうとする人へ救いの手を差しのべる地域社会づくりの大切さが伝えられました。また、檜山振興局保健環境部高橋部長からは「青少年の非行・被害防止道民総ぐるみ運動」北海道知事メッセージが伝達されました。

伝達を受け、外崎町長は「人と人が触れ合い、誰一人取り残さない社会を目指す」 と挨拶しました。





令和3年度戦没者遺族援護功労者知事感謝状伝達式

7月8日、役場にて「令和3年度戦没者遺 族援護功労者知事感謝状」の伝達式が行わ れ、外崎町長より感謝状が手渡されました。

知事感謝状を受けた長谷川政昭さんは、 平成22年から現在まで長年にわたり今金 遺族会役員として、会の運営や活動、遺族 援護にご尽力されており、その功績が認め られての受賞となりました。昨今は遺族の 高齢化により会員数が減少している状況に ありますが、長谷川さんは「感謝状をいた だけたことは光栄であり、これからも力の 限り頑張っていきたい」と述べられました。

